

Terminología apropiada para referirse a las Personas con Discapacidad

Uso Incorrecto	Uso Correcto	¿Por qué debemos usarlo?
Sufre discapacidad (...) Padece discapacidad (...) Es víctima de una discapacidad (...) Está afectado por una discapacidad (...)	Que vive con discapacidad (...) Que se encuentra con discapacidad (...)	Lo fundamental es hablar de Personas porque se reconoce su condición de sujeto de derechos civiles, políticos, económicos, sociales y culturales. La discapacidad no está en la persona sino en la relación con las barreras del entorno.